

那珂湊第三小学校



学校だより 令和6年10月23日発行 No.13

10月15日 後期がスタートしました

後期の始業式が行われ、校長から全校児童に、以下のような内容の話をしました。 みなさんにがんばってほしいと願うことは、いつもの4つの「あ」です。「あいさつ・あんぜん・あ きらめない・ありがとう」の4つの「あ」を大切にして、後期も生活・行動してください。

6年生は9月に、東京方面に遠足に行ってきました。きまりやマナーをしっかり守って、友達と仲良く楽しく、アクティビティを体験をしたり、国会議事堂での特別体験プログラムにみんなで取り組んだりしてきました。小学校生活のとてもよい思い出になるすばらしい遠足でした。「さすが6年生」と、校長先生も感心しました。6年生は、小学校生活最後の6か月となります。担任の先生が不在の中ですが、最上級生として、行事の成功や小学校生活の大切な思い出づくりなどに、みんなで力を合わせてがんばってください。

1年生から4年生は、これから遠足に出かけます。5年生は宿泊学習が待っています。楽しみですね。6年生のように、すばらしい行事となるように、みなさん一人一人がんばりましょう。

その他、わくわくフェスティバルやたてわり班活動、校外学習など、楽しみな行事がたくさんあります。やっと暑さも和らぎ、いろいろなことに挑戦するのに、とてもよい季節を迎えています。 I 年生から6年生まで、みんなで力を合わせて、楽しい行事をつくっていきましょう。

学校は学ぶところです。授業中ふざけたり、おしゃべりをしたり、友達の悪口を言ったりして、他の人や先生に迷惑をかけることは絶対に止めましょう。勉強や運動をしっかりやって、かしこく強くなりましょう。本をたくさん読みましょう。いやなことから逃げない、難しく苦しくても決してあきらめないで努力しましょう。児童のみなさん一人一人、誰もが主役です。令和6年度の後期、もっともっと、よりよい自分になれるよう、みんなで心と力を合わせて、がんばっていきましょう。

10月16日 生活科 町たんけん(2年生)

2年生が生活科の学習で、町たんけんに出かけました。コンビニエンスストアやオフサイト、図書館、幼稚園などをグループで訪問して見学したり質問したりしながら、町の様々な場所やもの、人と出会い、町への愛着を深めました。



10月18日 遠足(3年生)

3年生が、栃木県の「モビリティリゾートもてぎ」に遠足に行きました。学級ごとに室内アスレチックで遊んだり、巨大迷路に挑戦したりしました。迷路から苦戦しながらやっと出ることができました。グループでおいしいお弁当を食べて、午後はキャストのトークショーに参加し、施設の森にいる昆虫やその幼虫の実物を見たり説明を聞いたりしました。とても楽しかったです。





